

Adjudica las obras a Agromán y FCC y provoca el malestar de empresarios y sindicatos.

## Repsol deja fuera del trasvase a las empresas de Puertollano

Repsol Petróleo ha adjudicado las obras del trasvase Jándula-Montoro a las empresas Agromán y Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) con el consiguiente rechazo de la oferta que le hizo la Unión Temporal de Empresas (UTE) de Puertollano. Esta decisión ha causado malestar entre los empresarios locales y los sindicatos de la Ciudad y provocado una dura protesta del Alcalde, Santiago Moreno.

La UTE de Puertollano, formada por Dragados, Auxini y la llamada Agrupación Metalúrgica de Puertollano -integrada por nueve empresas locales de montajes y metalurgia- no realizará las obras para la conexión entre el embalse del Jándula (Jaén) y el pantano de Montoro. Repsol Petróleo ha preferido adjudicar las obras de dicho trasvase a Agromán y FCC, cuya oferta de 1.250 millones de pesetas era 600 millones más barata que el precio ofertado por las empresas locales. Además, Agromán y FCC se comprometen a terminar las obras en el plazo de dos meses y medio que exigía Repsol.

La decisión de Repsol ha sido un jarro de agua fría en los ambientes empresariales y sindi-



El Alcalde Santiago Moreno se entrevistó el pasado enero con el recientemente nombrado Ministro de Agricultura, Vicente Albero, que entonces ocupaba el cargo de Secretario de Estado de Medio Ambiente y Política de Aguas. Albero impulsó de forma decidida la realización del trasvase Jándula-Montoro, para acabar definitivamente con el problema de la sequía en Puertollano y su comarca.

cales de Puertollano, que aspiraban a ver adjudicadas las obras a la UTE para paliar la situación de crisis y desempleo que se vive en nuestra comarca. La Federación de Empresarios de Puertollano investigará los criterios de selección aplicados por Repsol.

El Alcalde, Santiago Moreno, ha enviado una carta al presidente de

Repsol, Jesús Sancho Rof, en la que le expresa el malestar causado por la exclusión de las empresas locales, manifiesta sus "serias dudas" sobre el cumplimiento de la legislación vigente y pide explicaciones sobre los criterios de selección aplicados por Repsol.

Santiago Moreno afirma en el escrito que "conocemos que las

empresas adjudicatarias están obligadas a contratar en la localidad el 80 por ciento de horas/hombre totales, así como el 85 por ciento de los transportes. Pero a la vista del precio ofertado, nos parece difícil que se pueda lograr ese objetivo".

(Información en pág. 3)

Se crearán 60 hectáreas de zonas verdes con una inversión de 600 millones

### Concurso de ideas para el proyecto "Puertollano Verde"

El Ayuntamiento ha convocado un concurso de ideas para poner en marcha el Proyecto "Puertollano Verde", la iniciativa medioambiental de carácter urbano más importante de nuestra región. El Proyecto cuenta con una inversión de 600 millones de pesetas financiados en su totalidad por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que prevé la creación de 60 hectáreas de zonas verdes en nuestra Ciudad.

El concurso de ideas abarca los tres espacios que conforman el proyecto. El parque Pozo Norte, el Corredor Verde y el parque de la Rincona. Por otra



parte, en el Pleno celebrado el pasado 24 de junio, la Corporación aprobó la parcelación del sector II, que acogerá industria escarpante en terrenos situados al norte del casco urbano de Puertollano. Asimismo, dió luz verde a la ubicación de industrias junto al complejo petroquímico de Repsol, que contará con equipamiento social, comercial, deportivo y zonas verdes.

También se aprobó la construcción de un Auditorio en el Recinto Ferial y pasar la gestión de la Estación Municipal de Autobuses a manos privadas.

(Información en págs. 6,7,8 y 9)

Afectará a 50 calles

### Operación Asfalto para mejorar la red viaria

Más de 50 calles de Puertollano van a ser pavimentadas en una nueva Operación Asfalto que mejorará el estado de la red viaria de nuestra Ciudad. La operación durará un máximo de seis meses, hasta final de año, y cuenta con un presupuesto de 168 millones de pesetas.

Las obras de conservación y asfaltado se financiarán con cargo al Fondo Regional de Ayuda a los Municipios (FRAM), el Instituto Nacional de Empleo (INEM) y el Ayuntamiento. Una parte de los trabajadores que se contratarán para esta operación están en paro.

La mejora de la red viaria contribuye a mantener en buen estado el parque automovilístico de Puertollano y reducir el nivel de ruidos que produce la circulación, ya que se suprimirán irregularidades del firme y mejorará la capa de rodadura. Asimismo, las vías públicas que ahora se mejoran se dotarán de los correspondientes servicios de alcantarillado y bocas de riego. En la página 4 se muestra un plano y la relación completa de las calles afectadas.

(Información en pág. 4)

### Colegio de EGB para la barriada de las 630

### El nuevo instituto funcionará el próximo curso

Durante los meses de verano el Ayuntamiento reacondiciona los centros escolares. Aprovechando el descanso estival de los 12.000 alumnos de Puertollano, los colegios públicos y privados y los institutos sufrirán obras de mejora (pintura, albañilería, fontanería, carpintería, etc.) para que, en septiembre, se encuentren perfectamente preparados para el inicio de las clases. Las obras del nuevo instituto, frente al campo de fútbol de Repsol, entran en su última fase, ya que las clases está previsto que se inicien el próximo otoño. Tendrá una capacidad de 960 plazas escolares.

Por otra parte, el Ayuntamiento construirá un nuevo Colegio Público que comenzará a funcionar en el curso 1994-1995 y que se ubicará en la barriada de las 630, donde ya se ha adquirido una parcela de casi 5.000 metros cuadrados. Este colegio tiene como fin satisfacer la demanda de la zona norte, actualmente en expansión.

(Información en págs. 12 y 13)

## SUMARIO

### ■ Avance Programa Fiestas Septiembre '93

(Página 15)

### ■ "Tú también eres Protección Civil".

### Sigue los consejos para prevenir los incendios forestales

(Última página)

### TAXIS EN LA ESTACION DEL AVE

Desde el pasado mes de junio, la parada de taxis en la estación AVE cuenta con su propio número de teléfono, el 41 21 32.

La parada situada en el Paseo de San Gregorio mantiene su habitual número de teléfono 42 45 19.

El servicio de taxis puede solicitarse en cualquiera de los dos números.